

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
 INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
 INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
 AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Salud invierte 2 millones de euros en el nuevo centro de salud de Aranguren, que atiende a una población de 10.500 personas

La Presidenta Barkos ha visitado esta mañana el edificio, acompañada por el consejero Domínguez y por el alcalde del municipio, Manuel Romero

Viernes, 26 de octubre de 2018

La Presidenta de Navarra, Uxue Barkos, ha visitado esta mañana el nuevo centro de salud de Aranguren, que ha contado con una inversión del Gobierno de Navarra de 2.008.362 euros para la ampliación del edificio que albergaba el consultorio médico de Mutilva / Mutiloa, y su equipamiento. La Presidenta Barkos ha estado acompañada, entre otras autoridades, por el consejero



La Presidenta Barkos y el consejero Domínguez junto a Santos Induráin, el alcalde Manuel Romero y otros responsables y personal sanitario.

de Salud, Fernando Domínguez, el alcalde de Aranguren, Manuel Romero, la directora gerente de Atención Primaria, Santos Induráin, y la directora del centro, Ana Puig.

El centro atiende a una población aproximada de 10.500 personas de los núcleos que conforman el municipio (Aranguren, Góngora / Gongora, Ilundáin / Ilundain, Labiano, Laquidáin / Lakidain, Mutilva / Mutiloa, Tajonar / Taxoare y Zolina). Permitirá dar respuesta a las necesidades derivadas del incremento de población previsto cuando se complete el desarrollo urbanístico de Entremutilvas y Mugartea, que se estima llegue a los 12.500 habitantes.

Se dispone, además, de un área de personal, con biblioteca-sala de reuniones, sala de estar del personal, vestuarios, aseos, y dos despachos de dirección; un área de usos múltiples con una sala de educación sanitaria (charlas informativas, planificación familiar, gimnasia



preventiva, etc.); y un área de instalaciones y almacenaje, para almacén general, local de cuadros eléctricos, local de calderas y cuartos de limpieza.

La Presidenta Barkos y el consejero Domínguez en una de las salas del nuevo Centro de Salud de Aranguren.

Las obras han sido realizadas por el Ayuntamiento de Aranguren, titular del edificio, y financiadas por el Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea. De los 2.008.362 euros invertidos, 1.830.000 euros corresponden a la ejecución de las obras, y 178.362 euros a la dotación del correspondiente equipamiento médico, clínico y general. Por su parte, el consistorio cede la titularidad del edificio, que tras los correspondientes trámites administrativos pasará a ser de propiedad del Gobierno de Navarra

Galería de fotos



Vista externa del nuevo centro de salud de Aranguren.